

ティーネのいいね！ドイツ

沼田市国際交流員が教えるドイツ

ドイツの国民スポーツ：サッカー



ドイツの一番人気のあるスポーツはサッカーです。ドイツのプロサッカーリーグはドイツ語で Fußball-Bundesliga フースバル・ブンデスリーガと言います。1部、2部それぞれに18クラブ、3部には20クラブの合計56クラブが所属しています。通常、「ブンデスリーガ」と言えば1部リーグのことを指すことが多いです。ドイツのプロサッカーリーグは1963年8月24日に創設され、今年のシーズンは2019年8月16日から2020年5月16日までです。冬季の積雪期間もあって、12月中旬から1月中旬の間は休止期間となっています。8月から12月は前半戦、1月から5月を後半戦とした2回総当りで構成しています。優勝クラブには、優勝皿（マイスター・シャーレ）が与えられます。そして準優勝クラブ及び5位までのクラブは翌年度のUEFAヨーロッパリーグとUEFAチャンピオンズリーグという国際大会の出場資格を得ることができます。シーズン最終順位の下部2クラブは2部に自動降格となり最終順位16位のクラブは2部で3位のクラブとの入れ替え戦が行われます。

Die Meisterschale デイ・マイスターシャーレ（優勝皿）

プロサッカーリーグの優勝者へ授与される優勝皿の重さは5,5 kgで、スターリングシルバーで作られています。価値は約200万円ほどとされています。

2018-19シーズン終了時、最も多くブンデスリーガで優勝したのはバイエルン・ミュンヘン（28回）です。第2位はボルシア・メンヘングラートバッハ（5回）とボルシア・ドルトムント（5回）。試合は伝統的に土曜日15時半のキックオフですが、最近、金曜から月曜にかけ、複数の時間帯で試合が組まれるようになってきました。生で試合が見られない方はよく友達と一緒にテレビやインターネットでサッカーを見ます。ラジオ放送も人気で、すべての試合がライブで多元中継されています。特に終盤の中継は圧巻で、一度は聴いてみる価値があります。国民スポーツのサッカーは多くの人たちにとって宗教の代わりになるほど愛されていて、広くドイツの社会に影響を与えています。例えばトマス・ミュラー選手は国民のヒーローであり、多くの子供たちはサッカー選手にあこがれています。また歴史的な背景からドイツでは過激な愛国心を外に出しているドイツ人は珍しいですが、サッカーワールドカップの時、国は一つになって、ドイツ人であることを誇りに思うようになります。それもサッカーの力です。

Der Ball landet im Tor
(ボールはゴール内に転がった)



作者：クリスティーネ・バウアー（ティーネ）
問い合わせ：c.bauer@city.numata.gunma.jp

🍷 クックパッド：沼田市のキッチン